

Monsieur le Bourgmestre,
Mesdames, Messieurs les Echevins,
Madame la Présidente du CPAS,

Nous restons sans retour de votre part à notre courriel envoyé le 3 avril dernier et nous le regrettons vivement.

Il nous paraît important de participer à la vie citoyenne et pouvoir répondre de manière utile et efficace aux Couvinois qui nous interrogent sur les mesures prises et leurs applications sur notre entité. Nous vous rappelons que nous représentons aussi les citoyens.

Nous avons pris connaissance de la dernière circulaire du Ministre des Pouvoirs locaux relative à l'organisation des conseils communaux en Wallonie qui interdit tout type de réunion physique du conseil communal et qui délègue exclusivement les pouvoirs dits "spéciaux" aux membres du Collège communal.

Mais, elle encourage aussi le dialogue entre tous et invite à la participation de l'opposition via ses représentants, notamment par la voie de la vidéo conférence.

Cette proposition vous a été faite dans notre courriel du 3 avril resté sans réponse.

Les problématiques rencontrées par nos concitoyens nous intéressent aussi et nous continuons d'être interpellés ! Que devons-nous répondre ? Que le Collège refuse de nous donner ces informations, excepté le Bourgmestre ?

Dès lors, pouvons-nous vous demander l'organisation d'une rencontre virtuelle dès le début de la semaine prochaine ? Cette réunion aurait pour objectif de nous informer sur la situation à Couvin et, plus particulièrement, sur ce qui a été mis en place dans nos maisons de repos et centres d'hébergement pour personnes handicapées ? sur les contrôles de police relatif au respect de la distanciation physique dans les magasins d'alimentation ? sur les possibilités de mises à disposition d'espace avec accès au wifi pour nos étudiants du supérieur ?

Nous aurons aussi l'occasion de vous faire part de nos idées pour venir en aide aux différents secteurs que composent notre Ville (social, économique, touristique, associatif, ...) à l'image de nos échanges hebdomadaires via Zoom entre membres de nos deux groupes.

Les experts s'entendent pour dire que nous nous trouvons sur un plateau de la pandémie et les membres du Conseil National de Sécurité ont commencé à travailler sur une sortie progressive du confinement. L'avenir de Couvin est en jeu et ce n'est qu'ensemble que nous pourrons construire pour demain !

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Bourgmestre, Mesdames, Messieurs les échevins, Madame la Présidente du CPAS, l'expression de nos salutations les meilleures.

Pour le Groupe #Pep'S

R Douniaux

Pour le Groupe Ecolo

J Le Maire